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Question Damien Schär 
 
Examens réussis? 

Est-il vrai que les étudiants de l'Ecole supérieure de commerce de Neuchâtel, n’ont pas eu 
d’examens de bureautique à la fin de leur 3ème année? 

– Si tel est le cas, quelles en sont les raisons? 

– Est-il prévu un rattrapage de cet examen? 

– Si non, quelle valeur a un diplôme d’un étudiant sortant de l’Ecole supérieure de commerce 
sans avoir passé d’examens de bureautique? 


